

Gutierritos expone recortar presupuesto de INE para elección judicial; invertir menos en capacitación, típico de Morena.



Xalapa, Ver.- Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, reiteró que el presupuesto para la elección de juzgadores delineado por el Instituto Nacional Electoral (INE) es excesivo y tiene que ajustarse. Asegura que un parámetro base es el gasto de la pasada contienda federal "de entre 7 y 9 mil millones de pesos", contra los 13 mil 205 millones solicitados por el organismo. El también representante de Morena ante el INE advirtió que la fecha de la elección (primer domingo de junio de 2025) no se modificará, por lo que el INE ya debe "arrancar" con los preparativos. Al mismo tiempo admitió que la elección de jueces, magistrados y ministros es un proceso sin precedentes y la ruta a seguir debe hacerse "de la mano" del INE, sobre todo para ver aspectos técnicos y de costos, apenas llegue a la Cámara de Diputados el anteproyecto de presupuesto 2025. En entrevista previa a la sesión del INE, comentó que, en un análisis inicial no descartan proponer la compactación de casillas, entre otros elementos que hagan viable una elección no tan onerosa. "Tuvimos ya un caso donde no fueron las 170 mil casillas, sino fueron centros de votación. A lo mejor respetar los 81 mil domicilios que hay donde se establecieron esas 170 mil casillas. Es decir, si necesito un análisis minucioso, lo vamos a hacer con responsabilidad en estas semanas. Apenas mañana llegará el paquete", dijo. Gutiérrez Luna, presidente de la cámara que aprobará el Presupuesto de Egresos

https://www.gobernantes.com/vernota.php?id=461839